

教育目標

自主  
他敬 自愛  
創造

# 内野中だより

内野中HP  
QRコード



新潟市立内野中学校だより 令和4年6月17日(金)発行 第3号 新潟市西区内野西1-10-1 電話 025-262-3161  
生徒数 1年生256名 2年生274名 3年生239名 計769名(6月3日現在)

## 市内大会に向けて 各部の抱負

6月9日(水)、新潟市中学校体育大会の激励会を行いました。感染症対策のため、全校生徒はグラウンドに距離を取って集合し、大会に参加する生徒を激励しました。

各部の部長の決意表明の中には「悔いが残らないように」「支えてくれた人に感謝し」「大会が開催されることに感謝し」という言葉が多くありました。各部とも最後の瞬間まであきらめたり油断したりすることなく、精いっぱい力を発揮しながらも、大会に参加できる喜びを感じてもらいたいと願っています。

なお、6月13日(月)・14日(火)には陸上、サッカー、男女ソフトテニスの試合が行われました。結果につきましては裏面をご覧ください。

### 「女子ソフトテニス部」

私たち女子ソフトテニス部は、13日と14日に行われる市内大会に向けて、日ごろの練習の時から集中して技術の向上、精神力UPを目指して取り組んできました。今大会では団体戦優勝を目標にしています。3年生にとっては最後の大きな大会で、勝ち進めば18日につながるのだから悔いの残らないようペアと一球一球声を掛け合い真剣に試合に挑めるよう頑張ります。



### 「男子ソフトテニス部」

市内大会は、3年生が最後の大きな大会になります。去年の新人戦がなくなるなど大会が少ない中、日々の練習から部全体で盛り上げ、悔いの残らないよう準備してきました。今までの練習の成果をすべて出し切って、内野中が個人・団体ともに優勝をとれるよう精一杯頑張ります。



### 「サッカー一部」

サッカー一部は顧問の先生のご指導の下、ここまで来ることができました。新チームが始動した最初のころは、うまくいかないことが多かったのですが、みんな意識を高く持ち練習に取り組んできました。今まで支えてきてくれた人達に感謝の気持ちと、応援して下さる方の期待に応えられるよう、これまでの成果を発揮し市内大会を優勝し、全国につながられるように頑張ります。

### 「陸上競技部」

私たち陸上部は、市内大会に向けて日々練習を頑張っています。陸上部は部員が多く、さらに個人種目ばかりです。そのため、全員ではなく、個人での目標があります。大会では団結して、協力して競技をするわけではないからこそ、練習ではチーム一丸となり互いに高め合えるよう努力しています。1年生は初めての大会で、3年生は引退前最後の大会となります。一人一人がベストを尽くせるよう、一致団結して頑張ります。



## 「男子卓球部」

僕たち男子卓球部の大会での目標は、県大会出場です。僕たちはこの目標に向け、一致団結して、仲間とともに日々切磋琢磨して、自分たちを高め合ってきました。また、小野先生を中心としたご指導のもと、練習に励んできました。まだコロナ禍にある今、制限されることも多くありましたが、その中で練習したことを本番で精一杯発揮できるよう頑張りますので、応援よろしくお祈いします。



## 「女子卓球部」

私たち女子卓球部は、6月21日・22日に行われる市内大会に参加してきます。個人戦団体戦ともに、自己ベストを超えられるよう、一本一本集中して試合をしていきたいと思ひます。さまざまな大会が延期や中止になる中、3年生にとっては最初で最後の市内大会で、日々練習してきた事を存分に発揮できるよう頑張ります。応援よろしくお祈いします。

## 「女子バスケットボール部」

今年の市内大会は、3年生にとって小学校から続くこのチームでの最後の大会になります。笑顔で大会を終われるように、チームで目標を一つに定め、お互いに高め合い、全力で頑張ってきました。県大会ベスト4を達成するため、一試合、一プレー、一秒を大切に一つでも多くみんなで勝ち進んでいきます。「NEXT PLAY」をスローガンに、全員が「なりうる最高の自分」で大会に挑んでいきます。



## 「男子バスケットボール部」

僕たち男子バスケットボール部は、市内大会に向けて試合を意識したり、練習試合で出来なかったプレーをチームで直せるようにしたり、練習を頑張っています。当日は相手の雰囲気にも飲まれず自分たちのペースで試合ができるように全員で全力で戦います。ベスト8を目標に精一杯頑張るので応援よろしくお祈いします。

## 「男子バレーボール部」

僕たち男子バレー部は、市内大会に向けて練習をしてきました。コロナ禍で練習が制限されていた中、自分が必要とするトレーニングを行い、体力と技術の向上をしてきました。大会当日は、ムードづくりに力を入れていきたいです。相手の連続得点になったとしても、励ましの声を掛け合ってムードを保っていきたいです。県大会に向けて頑張るので応援お祈いします。



## 「女子バレーボール部」

女子バレー部は、6月21日に行われる市内大会に出場します。私たちの目標の県大会に行けるよう、一試合一試合諦めずに試合に挑みたいと思ひます。バレーボールは、相手を信頼し繋ぐスポーツだと思ひます。日々の練習では、お互いを信頼し託すことを学んできました。大会では練習の成果を生かし、先生をはじめ支えてくれた全部員、応援して下さる保護者の皆様への感謝の気持ちを忘れずに、私たちは挑戦します。



### 「バドミントン部」

バドミントン部は、「内野中の代表としてあきらめずに、真剣に取り組む」ということを目標にしています。当日に真剣に取り組んで勝つには、普段の練習から一球一球集中しなければいけません。なので、良いところは伸ばして、苦手なところをなくせるように練習の意味を考えて工夫することを頑張っています。疲れる練習もありますが、部員全員で声を掛け合ってより良い結果になるようにしたいです。

### 「剣道部」

私たち3年生は、コロナウイルスの影響で大会がほとんど中止となる中、毎日練習を重ねてきました。だからこそ、今回大会が開催できることに感謝し、良い結果を残したいと思っています。日頃の練習で互いにアドバイスを出し合い、高め合ってきました。その練習の成果をこの大会で発揮できるよう、チーム一丸となって戦ってきます。精一杯頑張るので、応援よろしくお祈いします。



### 「野球部」

僕たち野球部は日々「誰からも応援されるチーム」そして「北信越大会出場」という大きな目標をもって活動を行っています。そのために、毎日バッティングや守備の練習を、手を抜かず声を掛け合いながら真剣に行っています。なので、チーム一丸となって目標を達成できるように頑張って試合を行ってきます。

### 「水泳」

僕たち水泳部は、市内大会に向けて意識を高めて日々練習をしてきました。特に意識してきたことは、トレーニングや練習を毎日継続して行うことです。そうすることで自分の課題を見つけ解決し、今までより速くなることができました。大会では練習の成果を発揮し、精一杯頑張るので応援よろしくお祈いします。

### 「新体操」

新体操は、6月20日・21日、西総合スポーツセンターで大会が行われます。昨年より良い結果を残せるよう、また県大会に出場できるよう、練習でやってきたことを精一杯生かして頑張ります。応援よろしくお祈いします。

### 「器械体操」

6月22日、長岡市民体育館で行われる器械体操の市内大会に出場します。自分が今まで練習してきたことを精一杯発揮し、自分が納得いく演技ができるよう一生懸命頑張り、上位入賞を目指します。応援よろしくお祈いします。

### 「硬式テニス」

6月20日に新潟市庭球場で、硬式テニスの大会に出場してきます。今回の大会は、勝ちを意識しすぎず、練習通りの力を発揮できるよう頑張りたいです。最後に、精一杯頑張るので応援よろしくお祈いします。